



26. Juni 2019

Pressemitteilung: Hauptprüfung der Theodor-Heuss-Brücke ab 1. Juli für sechs Wochen

(rap) Im Sommer 2019 steht erneut die turnusmäßige Hauptprüfung der Theodor-Heuss-Brücke an. Wie immer wird „Hessen Mobil“ für die Städte Wiesbaden und Mainz die Prüfung betreuen.

Die Hauptprüfung beginnt ab 01.07.2019 an und wird während der Sommerferien voraussichtlich 6 Wochen dauern.

Neben umfangreichen Untersuchungen unter dem Bauwerk (ohne Beeinflussung des Verkehrs) wird wie vor 3 Jahren ein mobiles Brückenbesichtigungsgerät (großer LKW mit Ausleger und Besichtigungskorb) jeweils die rechte Fahrspur in jeder Richtung an mehreren Tagen befahren und zeitweise blockieren.

Das Fahrzeug kann jedoch stets links überholt werden.

Die Arbeiten sollen außerhalb der morgendlichen und abendlichen Stoßzeiten des Berufsverkehrs erfolgen, um Behinderungen so gering wie möglich zu halten.

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de